
まちづくり座談会（第 26 回議会報告会 ＆ 第 5 回意見交換会）報告書 

淡路市議会議長 籾谷 宏 様 

                                令和６年 11 月 16 日 

                                           会 場 北淡公民館  

                                           班 長 長瀬 雅宏 

 

開催日時 令和６年１１月１６日（土） 午前１０時～１２時 

開催会場 北淡公民館 

出席議員 長瀬 雅宏、冨永 康文、岬 光彦、岨下 博史、多田 耕造、田中 孝始 

参加者数 合 計 5 人（うち男性４人、女性１人） 

 

2024.11.16 第 26 回議会報告会 要望・質疑・回答 

№ 要望・質疑 回答(済) 

１ 

オーバーツーリズムについては、人が淡路島に

来ることは良いことではあるが、西浦の道が狭

くて、交通事故が不安なため、道路の拡幅を要望

したい。 

建物の関係、予算で非常に難しいと思われます。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

２ 

防犯灯の助成と無い場合の不公平感がある。 

町内会の負担、道路照明、防犯灯の違いが判らな

い。 

今後、助成の対象となるように要望していきます。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

３ 

町内会に入らない。 

個人情報の漏洩を気にかけているが、何とかな

らないのか。 

メリットが少なく、デメリットが多いと思われま

すので入らないのではと考えます。 



№ 要望・質疑 回答(済) 

４ 

人口減に対する政策はありますか。 医療費は無料、少子化、子育ての対応施策は増え

つつ有ります。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

５ 

育波 横断歩道の設置要望をしたい。 予算要望としても、以前から挙げており、認識し

ています。引き続き、県への要望を継続してもら

います。 

 

2024.11.16 第 5 回意見交換会 意見・回答 

№ 意見・要望 

１ 

地域存続課題や少子化対策における案として、2 人目からの出産支援金の充実や地域ぐるみでの子育

て環境作りが重要だと思う。 

金銭的支援だけでない根本的な解決策の必要性がある。例えば、実施が時期尚早だったファミリーサ

ポートセンター機能の新たな運営手法として、高齢者のやりがい×地域ぐるみ×夜間や土日祝も対

応可能な施設や場所とか。シルバー人材センター等の新たな仕組みとしてどうか。 

３市連携モデル事業として「子宝島」とかのアイデア等の意見がありました。 

 


